町老人ペタンク大会

青垣生涯学習センター 20 周年記念事業 として「声優朗読劇フォアレーゼン~「時 代」を発掘した男 森本六爾~」が開催さ れました。

会場を訪れた人たちは、人気声優によ るオリジナル脚本の朗読に聴き入り楽し んでいました。



中央体育館で「子どもカーニバル」が 開催され、82人の小学生が参加しまし た。シニアリーダーたちの指導のもと、全 250 問ものクイズを館内中探し回ったり、 ちぎり絵アートをみんなで協力して作った りしました。

※本紙 20 頁でシニアリーダーについて紹介しています。



農業振興と地方自治への功労が称えられ、 令和6年秋の叙勲にて安田喜代一さんが 旭日双光章を受賞されました。

安田さんは農業委員会委員及び町議会議 員として、長年にわたり町の発展に多大な る貢献をされました。

11/

声優朗読劇フォアレーゼン

11/

第46回子どもカーニバ

仲

間と一緒に元気に遊ぶ

オリジナル脚本の朗読

第26回町老人ペタンク大会を健民運動 場で開催しました。これは、高齢者の体力 づくりや交流促進のため行っているもので、 今年度は85人の参加がありました。参加 者の皆さんは、交流を深めつつ楽しく熱い 試合を展開されていました。



第31回町老人グラウンドゴルフ大会を 健民運動場で開催しました。これは、高齢 者の体力づくりや交流促進のため行って いるものです。今年度は87人が参加され、 仲間同士の交流を楽しみつつ、活力あるプ レーを披露されていました。

町老人グラウンドゴルフ大会

10/

29

楽しく活力あるプレ を

11/

ボリビアへ

11/

令和6年秋の叙

長業と地方自治への功労

JICA ((独) 国際協力機構) の青年海外 協力隊としてボリビアに派遣される村井智 咲さんが、高江町長を表敬訪問されました。

村井さんは現地でソフトボールの指導を される予定で「子ども達や青年とソフト ボールを通じて交流し、地域活性化ができ れば」と話されました。

擁護委員に対する法務大臣表彰

(慢性腎臓病)

11/ 23







青垣生涯学習センターで男性の料理教室 が開催され、12人が参加しました。この 教室は、男性の「食」の自立を目指し、開 かれています。参加者たちは町食生活改善 推進員の指導のもと、鶏とごぼうの炊き込 みご飯、厚揚げのホイコーローなどの計4 品を作り、皆で美味しくいただきました。



田原本小学校運営委員会から手づくりカ レンダーが寄贈されました。同校では毎年、 お世話になっている人たちに感謝の気持ち を伝えるため、全児童がカレンダーを制作 し届けています。代表の児童たちは感謝の 言葉を述べ、高江町長と山田教育長にカレ ンダーを手渡しました。



中央体育館で田原本町防災ひろば 2024 が開催されました。

避難所開設・運営訓練や災害活動車両の 展示、水消火器体験、避難所運営ゲーム (HUG) を使った避難所体験などが行われ ました。それぞれの体験などを通じ、参加 者は災害への備えを新たにしました。

男性の料理教室

11/

田原本小学校カレンダー寄贈

12/

防災ひろば

災害に備えて

感謝の気持ちを込めて

11/ 26

料理を楽しむ



長年にわたる人権擁護活動が称えられ、 廣瀬信和さんが法務大臣表彰を受賞されま した。

廣瀬さんは、平成26年4月から人権擁 護委員として活動され、国民の基本的人権 の擁護と自由人権思想の普及高揚に多大な る貢献をされました。



青垣生涯学習センターで、赤井靖宏さん (奈良県立医科大学地域医療学講座教授) による CKD (慢性腎臓病) 啓発講演会を 開催しました。

参加者からは「ユーモアいっぱいで深い 内容でためになった。日常生活の参考にし たい」といった感想が上がっていました。



2024 クリーンアップならキャンペーン が開催されました。これは県内各地域で美 化清掃活動を行うものです。

田原本駅前広場を出発した参加者は、2 グループに別れ空き缶やタバコの吸殻など のゴミを拾い集めました。

11/

クリーンアップならキャンペ

ر ک

27 広報たわらもと 2025.01